

Einfache Anfrage Broger-Altstätten:**«Sind die Spitalprojekte durch die Wechsel der Projektleiter in Gefahr?»**

Die St.Galler Bevölkerung erteilte am 30. November 2014 eine klare Zustimmung zu sechs Spital-Bauvorlagen im Umfang von 930 Mio. Franken. Bereits vor der Abstimmung, aber sicherlich die letzten beiden Jahren wurden diese Projekte nun bis in jedes Detail geplant und teilweise wird auch schon fleissig gebaut.

Bei einer Infoveranstaltung zum Spitalumbau in Altstätten wurde u.a. auch mitgeteilt, dass mit dem Immobilienübertrag auch die Projektleitungen neu organisiert werden. Beim Spital Altstätten dürfen wir mit Urs Diethelm einen sehr erfahrenen Projektleiter begrüssen. Aus Kenntnis von anderen Anlässen bedeutet dies aber, dass der Projektleiter vom Kantonsspital, der aktuell noch Urs Diethelm ist, wechseln wird. Diese Umstände und Wechsel in den wohl wichtigsten Positionen bei diesen Bauprojekten ergaben bei mir die eine oder andere Frage.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum wurde die Projektorganisation der vier Spitalregionen getrennt und kein Kompetenzzentrum für die Bauphase geführt?
2. Wie werden die Projektorganisationen der einzelnen Spitalregionen nach dem Immobilienübertrag organisiert?
3. Wie wird die Qualitätssicherung der bisherigen Arbeiten aller Projektleiter der letzten Jahre für die Umsetzung der Umbauten gewährleistet?
4. Können die Spitalbauten nach diesen Wechseln der Projektleiter im versprochenen Zeitrahmen und den vom Volk angenommenen Kredit umgesetzt werden?»

16. Dezember 2016

Broger-Altstätten